

# NEWSPAPER

## Danrem 032/Wirabraja Bertemu Gubernur Mahyeldi, Bahas Kolaborasi Pembangunan Sumbar

Afrizal - [SUMBAR.NEWSPAPER.CO.ID](http://SUMBAR.NEWSPAPER.CO.ID)

Dec 28, 2021 - 06:14



SUMBAR, -Komandan Korem 032/Wirabraja Brigjen TNI Purmanto menyatakan pihaknya siap mendukung Pemerintahan Provinsi (Pemprov) Sumatra Barat (Sumbar) membangun daerah.

“Kita harus berkolaborasi dengan pemerintah daerah di Sumbar untuk menyinkronkan kehadiran kami dalam rangka membantu pemerintah daerah dalam mewujudkan pembangunan,” ujar Brigjen TNI Purwanto saat bersilaturahmi dengan Gubernur Sumbar Mahyeldi Ansharullah di istana Gubernur, Senin (27/12/2021).

Menurut Purmanto sinergi dan kolaborasi adalah kunci keberhasilan ketika TNI melaksanakan tugas di lapangan guna membantu pemerintah daerah untuk memajukan daerah, bangsa dan negara.

Ia mengatakan, nantinya tidak hanya urusan teritorial yang akan menjadi fokusnya tetapi juga berkolaborasi dengan masyarakat Sumbar untuk mengembangkan sektor peternakan dan pertanian.

“Mudah-mudahan ke depan terbangun hubungan yang serasi antara Korem 032/Wirabraja dengan pemerintah dan masyarakat di Sumbar,” ujarnya.

Kedatangan Danrem beserta rombongan disambut langsung oleh Gubernur Mahyeldi. Pada kesempatan itu, Mahyeldi merespons baik apa yang diharapkan oleh Korem 032/Wirabraja terhadap pembangunan di Sumbar.

Dalam pertemuan itu, Mahyeldi mengungkapkan bahwa Pemprov Sumbar akan melakukan pembinaan Badan Usaha Milik Nagari (Bumnag) atau Bumdes. Tiga strategi yang dilakukan adalah pemilihan pengelola yang tepat, pemilihan bidang usaha yang sesuai dengan potensi nagari, serta pengawasan yang baik.

“Karena semangat nasional itu ada di nagari, untuk memanfaatkan masyarakat desa dan nagari itu akan ada Dinas PMD yang akan mengawasi,” kata Mahyeldi.

Ia berharap kolaborasi yang baik antara Pemprov Sumbar bersama Korem 032/Wirabraja dapat mempercepat pembangunan daerah, baik sektor pertanian maupun dalam melaksanakan tugas lainnya. (\*\*)